
PROYECTO DE COMUNICACIÓ 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe 

vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de 

Salud de la Provincia de Santa Fe, informe en un plazo no mayor de 
diez (10) días desde recibida la presente solicitud en virtud de la 
urgencia que presenta la temática, diversos aspectos en relación a la 
vacunación de santafesinos con la vacuna SPUTNIK V, contra el 
SARS-COV-2.- 

En dicho sentido, al Ministerio de Salud de la Provincia de Santa Fe, 

solicito informe sobre los siguientes puntos: 

a) Cantidad de vacunas SPUTNIK V recibidas por la Provincia, 

discriminándose entre aquellas de componente 1 y componente 
2.- 

b) Cantidad de vacunas SPUTNIK V efectivamente aplicadas en la 
Provincia, y de vacunas en stock aún sin haber sido inoculadas, 
distinguiéndose entre aquellas de componente 1 y componente 
2.- 

e) Cantidad de personas con el ciclo de vacunación completa con 
ambos componentes de Sputnik V.- 

d) Cantidad de personas vacunadas con el componente 1 de 
Sputnik V durante los meses de Enero, Febrero, Marzo y Abril 
que, a la fecha, no han recibido aún el componente 2 a fin de 
completar el ciclo de vacunación; indicándose sexo y edades de 

las mismas.- 
e) Si la provincia, pese al faltante de segundos componentes de 

dicha vacuna, continúa inoculando el componente 1 de Sputnik 
v.- 
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f) Si la Provincia se encuentra realizando estudios de factibilidad 
de combinación de componentes entre las distintas vacunas.- 

g) Si la Provincia de Santa Fe evalúa habilitar la combinación de 

segundos componentes de diferentes vacunas, partiendo de la 

aplicación del primer componente de Sputnik V.- 
h) Si existe certeza respecto a la fecha del arribo de los segundos 

componentes de Sputnik V. En caso de ser afirmativa la 
respuesta, deberá indicar fecha estimativa y cantidades del 

eventual arribo.- 
Ello, en atención a las consideraciones de hecho y de derecho 
que se exponen en los fundamentos del presente Proyecto de 

Comunicación.- 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

El Gobierno Nacional efectuó una fuerte apuesta por la vacuna rusa 
Sputnik V como modo de combatir la pandemia del SARS-COV-2, al 
ser la primera en arribar al país.- 

Según estudios de la Provincia de Buenos Aires', la aplicación de 

una dosis de Sputnik V indica una efectividad para evitar casos de 

COVID-19 del 78,6°/o; para evitar las muertes, del 84,7°/o; y para 
reducir hospitalizaciones, del 87,6°/o en personas de entre 60 y 79 

años. Conforme la misma investigación, si se completa el esquema 
de vacunación, la capacidad de evitar casos de COVID-19 

aumenta al 91,4º/o.- 

Con estos datos, el panorama sin dudas luce auspicioso. Sin 

embargo, la República Argentina y la Provincia de Santa Fe, como 
integrante de ésta, enfrenta una preocupación seria. Por un lado, una 
que comparte con todas las naciones del mundo: la aparición de la 
variante "Delta" de COVID-19, ante la cual la vacuna tendría una 
eficacia considerablemente menor. Por el otro, un problema propio de 
estas tierras: el ciclo de vacunación no se encuentra terminado.- 

Según los últimos datos del Ministerio de Salud de la Nación, al 25 
de Julio de 2021, el 52,3º/o de la población Argentina recibió al menos 
una dosis de alguna vacuna; sin embargo, apenas el 13,2°/o tiene el 
esquema de vacunación completo. Esto es un serio peligro en caso de 
que una nueva oleada de casos de COVID-19 motivada por la 

aparición y circulación de la variante "Delta" se hiciera presente. 
Particularmente preocupante resulta puesto que, si ya de por sí la 
vacunación completa perdería cierta efectividad ante la nueva cepa, 
más aún lo hará si sólo se cuenta con el primer componente de la 
vacuna.- 
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En este sentido, en días pasados la asesora presidencial Cecilia 
Nicoloni manifestó por correo electrónico al Sr. Anatoly Braverman, 

socio de Kirill Dmitriev'', CEO del Fondo Ruso de Inversión Directa 

(RDIF, por sus siglas en inglés), su acuciante preocupación ante 
la falta del segundo componente de Sputnik V para completar 
el ciclo de vacunación.- 

La propia funcionaria pone de manifiesto que existe una demora en 

la entrega del segundo componente, y calificó de "urgente" la 

necesidad de recibir las unidades acordadas. Bajo un mail que titula 

"Situation Argentina" (sic) o "la situación en Argentina", Nicolini 

exterioriza que "Las cosas han empeorado", que "todavía estamos 

esperando una cantidad mínima del componente 2 para completar los 

tratamientos para las personas con más de 90 días de intervalo. 

Fuimos muy proactivos para encontrar una solución a las dificultades 

que tenían con esto, pero ni siquiera pudimos tener el mínimo" y que 
"necesitamos urgentemente al menos 1 millón para vacunar a las 
personas mayores este fin de semana. Compartimos con usted este 
requerimiento varias veces". 

Comparto la preocupación con la asesora presidencial. Y es ello lo 
que motiva este pedido de informes. El acceso a la información 
pública, además, es uno de los pilares de la democracia republicana 
que debemos aspirar a fortalecer en la Argentina. 

Por ello, es menester conocer la cantidad de santafesinos que aún 
esperan la segunda dosis, particularmente en el caso de aquellos que 
ya han esperado largamente más de noventa (90) días desde la 
primera inoculación.- 

Necesita este cuerpo de representantes también conocer si, pese a 
la inexistencia del segundo componente, se continúan aplicando dosis 
de Sputnik V -y cuántas quedan pendientes de aplicación- así como 
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cuál es la fecha estimativa (si la hubiera) de arribo de las dosis con el 
componente dos de Sputnik V, y qué otra medida evalúa implementar 

la provincia ( como combinación de los componentes 1 y 2 de distintas 
vacunas) a fin de darle un ciclo de vacunación completa a sus 
habitantes.- 

Por todos estos motivos -cuidar la salud de los santafesinos y el 
acceso a la información públíca-, Sr. Presidente, es que solicito a mis 

pares la aprobación del presente pedido de informes.- 
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https://www .gba .gob.a r /salud provincia/noticias/sputn ik_ v _ tiene _un a_ efectividad_con_ una_sola_ dosis 
_de_786_para_evitar_casos 
u https://www.lanacion.eom.ar/sociedad/las-cosas-han-empeorado-el-diagnostico-que-marca-cecilia 
nicolini-en-su-carta-y-la-presion-por-el-nid22072021/ 
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